

ZONE

Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya dan Babinsa Sambangi Warga

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

Oct 5, 2024 - 07:03



Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya dan Babinsa Sambangi Warga

PANGKEP - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama masa kampanye Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pangkep 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aipda Sukri S. Sos bersama Babinsa Sertu Eko S aktif melaksanakan kegiatan sambang ke sejumlah wilayah desa binaan di Pulau Sapuka. Sabtu (05/10/24)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengingatkan dan menghimbau warga agar tetap menjaga situasi yang aman dan kondusif selama masa kampanye Paslon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep berlangsung.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu negatif yang dapat memecah persatuan. Mereka juga menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menciptakan pemilu yang damai dan demokratis. "Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat agar tidak terlibat dalam tindakan yang melanggar hukum, seperti politik uang dan penyebaran berita hoaks yang dapat menimbulkan keributan," ujar Aipda Sukri S. Sos

Selain itu, Babinsa menambahkan bahwa stabilitas keamanan sangat penting selama proses pemilu, terutama di wilayah yang memiliki potensi kerawanan. "Kami berharap masyarakat tetap tenang dan fokus pada pemilihan yang adil dan damai, dengan tidak terpengaruh oleh hal-hal yang dapat memicu konflik," tegas Sertu Eko S

Kegiatan ini disambut positif oleh masyarakat, yang berkomitmen untuk bersama-sama menjaga ketertiban selama masa kampanye hingga hari pemilihan tiba.

Kapolsek Liukang Tangaya Iptu Muhtar saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Melalui kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan situasi di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya tetap aman dan kondusif sepanjang proses Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pangkep 2024. (Rudi)